

Danke

Aktualisiert Sonntag, den 09. September 2012 um 15:16 Uhr

Vielen Dank an Jutta Kemper! Schon zum zweiten Mal verzichtete die Tierfreundin auf Geburtstagsgeschenke und stellte statt dessen bei ihrer Feier eine Spendenschatulle für unseren Verein auf.... Chapeau für die noble Geste und vielen, lieben Dank für die beachtliche Summe!

Vielen herzlichen Dank an die bisherigen Spenderinnen und Spender:

Anika Matthew

Matthias Schiedeck

Hildegard und Friedrich Berger

Ehepaar Beer

Professor Obert

Susanne und Paul Beck

Manfred Siebenkäs

Sven Aures

Angela Koch

Elisabeth und Wolfgang Basien

Doris Neuendorf

Simone und Marcus Steger

Doris Winter

Susanne Köhler-Friedrich und Thomas Friedrich

Carola und Werner Beer

Ute Joos

Cara Schrader

Sven Aures

Helen Hefter

Hannelore und Udo Tomiak

Danke

Aktualisiert Sonntag, den 09. September 2012 um 15:16 Uhr

Leonore Rottler

Familie Reiser

Familie Reichenbecher

Alexander Weber, hat Pippas Flug gesponsert

Familie Schiedek

allen Spenderinnen und Spendern bei der 10-Jahres-Feier am 25.05.12

Vielen Dank für alle Spenden und Mitgliedsbeiträge, die Sie, verehrte Mitglieder, Spenderinnen und Spender, uns zur Finanzierung der Tierschutzaufgaben im Jahr 2010 anvertraut haben. Mittlerweile wurden alle Spendenbescheinigungen, die für Einzelzuwendungen von mehr als 200,- € ausgestellt werden, verschickt. Bei Spenden unter dieser Grenze gilt Ihr Kontoauszug als Spendennachweis. Sollten Sie dennoch eine Spendenbescheinigung wünschen, so lassen Sie uns dies bitte wissen, wir werden dann umgehend Ihrem Wunsch entsprechen!

Ein ganz herzliches Dankeschön an Jenny, eine "Nachwuchstierschützerin"!

Während Gleichaltrige nach langen Schulwochen (verdientermaßen) Faschingsferien gefeiert haben, sammelte Jenny, die Tochter unserer Pflegestelle Buchta/Christoph Spenden für die Hunde aus dem Süden. Ein nicht unerheblicher Betrag kam zusammen - vielen Dank, liebe Jenny!

Schön, dass soooo junge Menschen auch vom Tierschutzfieber erfasst sind - das macht Mut und gibt Hoffnung!!

Die Firma G.C.Fahrzeugteile GmbH, www.schrauberonline.de entwirft und sponsert 1000 Flyer, die wesentlich dazu beitragen nicht nur unseren Verein und sein Anliegen bekannter zu machen, sondern auch neue Vereinsmitglieder, Pflegestellen und Flugpaten zu gewinnen. Vielen lieben Dank an unser/en Pflegeherrchen und Sponsor, Norbert Christoph

Danke

Aktualisiert Sonntag, den 09. September 2012 um 15:16 Uhr

Höchste Zeit für ein ganz dickes Dankeschön an Familie Puscher Nicht nur Simon im Juni 2008 und Selma im Februar 2010 - zwei unserer Südhunde - haben ihr endgültiges Zuhause im Hause Puscher gefunden - auch Luk und Laika verdanken ihre Vermittlung der guten Fürsprache dieser engagierten Tierschützerfamilie! "Weiter so, liebe Puschers!" ;-)
Vielen lieben Dank von allen Zwei- und Vierbeinern des Vereins!

Neunundneunzig Luftballons von wegen !!!!! Tausend Luftballons, und das noch mit Vereinsaufdruck und Stäben hat uns der Unternehmensberater Michael Götz für unseren Auftritt auf dem Heroldsberger Sommerfest gesponsert!!!! Da sagen wir **neunundneunzigtausendmal** Dankeschön!!!!

Es gibt Tage da meint man, das Christkind habe sich in der Jahreszeit geirrt... So erging es uns am 10. Juli 2010 bei immerhin stolzen 35 ° C als der Postbote ein Päckchen in unseren Briefkasten warf! Wir durften nicht nur köstliche Leckerlis für unsere Hunde auspacken, sondern auch einen lieben Brief und eine Karte mit vielen Unterschriften und 220,- € gesammelten Spendengeldern für die Behandlung unserer Sophia!! Wir danken allen, die zu dieser großen Überraschung für uns beigetragen haben, ganz herzlich, allen voran Frau Petra Schwarz, der Initiatorin dieser Aktion!!



*Der große Reichtum
unseres Lebens,
das sind die kleinen
Sonnenstrahlen,
die jeden Tag auf
unseren Weg fallen.*



Sophia

Sophia ist eine junge Hündin aus Griechenland. Sie wurde vom Tierschutzverein „Hunde aus dem Süden“ nach Deutschland auf eine Pflegestelle geholt, da sie in Griechenland keine Chance mehr gehabt hätte. Sophia's Bein war schwer verletzt, vermutlich ist sie in eine Drahtschlinge gekommen. Die Ärzte dachten zuerst, dass Sophia's Bein amputiert werden musste aber sie ist eine echte Kämpferin. Dank großem Einsatz der Tierärzte, der Pflegertern, einer Physiotherapeutin und Sophia's Tapferkeit konnte ihr Bein gerettet werden und sie kann damit auch laufen und mit ihren Hundefreunden spielen. Doch Sophia's OP's und die vielen Behandlungen haben natürlich ein großes Loch in die Kasse des kleinen Vereines gerissen.

Bitte helft mit, die tapfere Sophia und die tolle Arbeit der Tierschützer zu unterstützen !

Du kann nicht jeden Tag etwas Großes tun aber gewiss immer etwas Gutes

Petra Schwarz
Tina Gerlach
Susi W
Herta Schwarz J. Reism
S. TRAMP
C. Kufszar
Kob. Trautner
7. M
Audrey Niess
Christel Schötta
Hundesnuff
an Sp